



令和6年度 7月号

朝七小だより

朝霞市立朝霞第七小学校
〒351-0036 朝霞市北原2-6-1
TEL 048-472-9172 FAX 048-476-1327
E-mail 7shou@asaka-c.ed.jp

学校教育目標 『心豊かにたくましく生きる児童の育成』 ○考える子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

目指す学校像 一人一人の良さを伸ばし、未来に向かって学び合い、高め合う学校 ~希望 前進 平和~

「さまざまな交流からの学び」

校長 鈴木 康之



【修学旅行（6年生）】

雨の合間に差し込む強い日差しに、夏の訪れを感じる時期となりました。今年は関東地方の梅雨入りが遅くなっていると報じられているところです。この週末に梅雨前線は北上してきて、広い範囲で曇りや雨となり、いよいよ梅雨入りが発表される気配となりました。過日実施しました学校公開では、多くの保護者、地域の皆様に御来校いただき感謝申し上げます。本校教育活動にたくさんの皆様のお力添えを頂いていることを改めて実感いたしました。今後も子どもたちの健やかな成長を支えていけるよう、教育計画に従い、各教科の授業や行事など取り組んでまいります。

さて、一学期半ばとなりましたが、校庭では、子どもたちが元気に外遊びをしたり、鉢に植えられた野菜苗や花壇の花苗に頻りに水やりをしたりする様子が見られています。校庭に目を移すと、今週ようやく改修工事が完了したブランコに子どもたちが集まっています。完成した翌日はあいにくの雨模様で近づく児童はいませんでした。ひとたび雨が上がると、早速朝の登校後2人の児童が、続いてまた2人、そのあとはあつという間に多くの児童が集まりました。新品のブランコで宙をけると、雨上がりの吸い込まれそうな青空に飛び立っていくような、そんな感覚を覚えました。上の学年の児童が下の学年の児童にブランコを譲ったり、周りの柵に自然と順番待ちの列ができたりするなど、みんなで関わり合いながら代わるがわる楽しむ様子を微笑ましく見守りました。

そして、日ごろの日課の中でも、異学年交流が活発になってきています。縦割り交流会では、異学年の児童が班ごとに集合場所となる教室に集まり、はじめは顔合わせ、自己紹介から始まりました。活動をリードするのは6年生です。予め整えた準備をもとに上級生としてみんなで楽しい時間

【音楽朝会（4年生）】

【校庭の新しいブランコ】

【縦割り交流会（全学年）】

を過ごすために、下級生に声かけ、働きかけをしています。昼休みには、集合した教室ごとに工夫を凝らしたゲームや遊びを賑やかにみんなで楽しんでいます。

また、先日は香港の小学生50名ほどの学校訪問を受けました。研修旅行で来日され、日本の文化を知り、交流を深める目的で来校されました。通常授業日の訪問ということで、5年生の一部学級が対応しましたが、会場となった体育館では、香港の言葉、日本語、英語が交わされ、七小のよいところを発表したり、香港の学校の様子を教えてもらったりしました。じゃんけん列車をしたり、羽根つきやけん玉など日本の昔遊びを一緒にしたりして過ごしました。海外の同世代の小学生と交流を深める貴重な機会になったかと思えます。

同じ時に、同じ場所で、同じことを、同じように一緒になって取り組むことは、チームワークを高めることにつながると捉えています。今後も個々の成長や向上を目指して取組を進めてまいります。

さて、少しずつ学期末が近づいてきました。本校では、終業式の日（3学期は修了式の日）にご家庭に向けて児童を通じて通知表をお渡しています。通知表は「はげみ」と名付けています。「はげみ」の名前は本校の子どもたちの気力を奮い立たせるもの、はげましとなるものの意味でつけています。お子様の学校における学習や生活の様子を保護者の皆様にお知らせし、学校と家庭とが力を合わせてお子様のより望ましい成長に役立てていくことをねらいとして作っています。「はげみ」の記載内容や見方の説明の詳細は、学期末にお知らせいたしますので後ほどご確認ください。来週から個人面談が始まります。ご多用のところかと思いますが、引き続き、本校教育活動へのご理解、ご協力をよろしく願いいたします。

| 日 | 曜 | 7月の行事予定 |
|------------------------|---|--------------------------------------|
| 1 | 月 | |
| 2 | 火 | クリーン朝会 |
| 3 | 水 | 6年浦和レッズHC |
| 4 | 木 | クリーン朝会予備日 |
| 5 | 金 | 1学期図書返却最終日 |
| 6 | 土 | |
| 7 | 日 | |
| 8 | 月 | 夏休み図書貸出開始日 |
| 9 | 火 | 6年音楽朝会 (8:30 保護者公開) |
| 10 | 水 | 委員会活動 |
| 11 | 木 | 夏休み図書貸出最終日 |
| 12 | 金 | |
| 13 | 土 | |
| 14 | 日 | |
| 15 | 月 | (祝日) 海の日 |
| 16 | 火 | 給食終了日 4時間授業 13:40 下校 PTA 資源回収日 |
| 17 | 水 | 3時間授業 11:45 下校 |
| 18 | 木 | 3時間授業 11:45 下校 |
| 19 | 金 | 1学期終業式 2時間授業 10:40 下校 ふれあいデー |
| 夏季休業日 (7月22日～8月28日) | | |

8月から9月上旬までの主な行事予定

8/7 (水)～16 (金) 学校閉庁日

29 (木) 第2学期始業式

3時間授業 11:45 下校

30 (金) 給食開始 4時間授業

全学年 13:40 下校

9/4 (水) 委員会活動

10 (火) クリーン朝会

11 (水) 5年林間学校説明会 15:30

※8月7日から16日までは学校閉庁日となります。お子様の生命に関わる等、緊急の案件があった場合のみ、朝霞市教育委員会 (代表番号 048-463-1111) までご連絡をお願いします。

熱中症に気をつけましょう。

6月後半に入り、気温・湿度が高い日が多くなり、熱中症が心配されます。こまめに水分補給することや暑いときは無理をしないなど、学校でも十二分に注意して参りますが、各家庭でもご協力よろしくお願ひします。

令和6年度学校運営協議会

学校運営協議会は、保護者や地域が学校の様々な課題解決に参画し、それぞれの立場で主体的に子供たちの成長を支えていくための仕組みです。

朝霞市教育委員会から委嘱された委員は校長を加えた9名です。

紙面ではお名前を
掲載しております。

「朝霞市はぐくみ募金」、「みどりの羽根募金」ありがとうございました

朝霞市はぐくみ募金は、今年度、18,300円の募金をお預かりいたしました。深く感謝申し上げます。朝霞市はぐくみの会を通じて、特別支援教育の充実のために、大切に使用させていただきます。また、みどりの羽根募金につきましても募金のご協力ありがとうございました。こちらは県緑化推進委員会を通じて大切に活用されることとなります。

情報モラルについてお話してください。

学校では一人一台のタブレット端末を学習のために活用しています。便利なSNSが、お子さんを苦しめるものにならないように、日常から、「我が家のルール」を決めておくことが大切です。お子さんと保護者の方がしっかり話をして、安全に使用できるようにご協力ください。

①分からないこと、困ったことはすぐ相談する。

自分でどう対応していいかわからないときや見たことのない不審な画面が表示されるときがあります。ネットトラブルを避けるためにも、すぐに先生や保護者の方に相談できることが大切です。

②その書き込み大丈夫？

ネット上に書き込んだ情報は、自分の端末で書き込みを消去してもネット上から完全に消すことはできません。ゲームやSNSには、名前や住所、電話番号等の個人情報を書き込んではいけません。

③情報全てが正しいわけではない。

インターネットの情報は正しいものだけではなく、誤った情報もあります。そのまま信じるのではなく、「この内容は本当かな？」と自分で考えることが大切です。